

Pressemitteilung, 10. Februar 2011

Auricher Schüler reisen zur Berlinale

Gewinner des Kurzfilmwettbewerbs „Woran glauben wir?“ von Klosterkammer Hannover und Hanns-Lilje-Stiftung zu Gast bei den Internationalen Filmfestspielen in Berlin

Die Gewinner des Kurzfilmwettbewerbs „Woran glauben wir?“, die Schüler der Klasse 10B des Gymnasiums Ulricianum in Aurich, fahren zur Berlinale. Gemeinsam werden sie sich am Freitag (11.02.) den Auftaktfilm des Berlinale-Wettbewerbs für Jugendliche, „Griff the Invisible“, anschauen. Außerdem ist die Klasse eingeladen zum Ökumenischen Filmempfang der Evangelischen Kirche in Deutschland und der Deutschen Bischofskonferenz.

Kurzfilmwettbewerb „Woran glauben wir?“

Im Dezember vergangenen Jahres hatten die Auricher Schüler beim niedersächsischen Schüler-Kurzfilmwettbewerb den ersten Platz belegt und eine Reise zur Berlinale gewonnen. Ihr Siegerfilm „Woran wir glauben“ ist abrufbar unter www.woran-glauben-wir.de. An dem Kurzfilmwettbewerb für Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Klassen hatten sich insgesamt mehr als zweihundert junge Filmemacherinnen und Filmemacher aus 45 Schulen zwischen Aurich und Göttingen beteiligt. Veranstalter waren die Klosterkammer Hannover (www.klosterkammer.de) und die Hanns-Lilje-Stiftung (www.lilje-stiftung.de). Unterstützt wurde das Medienprojekt vom Medienzentrum der Region Hannover (www.mzrh.de).

Weitere Infos: www.woran-glauben-wir.de

Ihre Ansprechpartner

Anna Mohr
Klosterkammer Hannover
Eichstraße 4, 30161 Hannover
Telefon: (05 11) 348 26 - 245
Mobil: (0171) 5262822
E-Mail: anna.mohr@klosterkammer.de

Markus Götte
Königsworth Medienbüro
Königsworther Str. 23a, 30167 Hannover
Telefon (0511) 3885762
Mobil (0177) 8845922
E-Mail goette@koenigsworth.de

Über die Veranstalter:

Die Klosterkammer Hannover ist sowohl niedersächsische Landesbehörde als auch Stiftungsorgan, sie verwaltet vier aus der Reformation hervorgegangene öffentlich-rechtliche Stiftungen und erfüllt gegenüber Kirchengemeinden und Klöstern hohe Leistungsverpflichtungen. Aus Wirtschaftsüberschüssen fördert sie kirchliche, soziale und bildungsbezogene Projekte, darüber hinaus betreut sie über 800 denkmalgeschützte Gebäude und 10.000 Kunstobjekte.

Die Hanns-Lilje-Stiftung fördert in evangelischer Verantwortung den beständigen Dialog von Kirche und Theologie mit Wissenschaft, Technik, Wirtschaft, Kunst und Politik. Mit einem Stiftungsvermögen von knapp 14 Millionen Euro gehört die Hanns-Lilje-Stiftung zu den fünf Prozent der größten Stiftungen in Deutschland. In den vergangenen 20 Jahren konnten so mehr als 1.200 Projekte gefördert werden.

Kooperationspartner:



Das Medienzentrum der Region Hannover (MZRH) unterstützt das Lernen mit und über Medien durch pädagogische sowie technische Beratung, leistet Projektarbeit mit eigenen und kooperativen Ansätzen und bietet Fortbildungen für Schulen, Kindertagesstätten bzw. Jugend- und Erwachsenenbildung an.

Weitere Unterstützer und Medienpartner des Kurzfilmwettbewerbs:



Weitere Informationen

www.woran-glauben-wir.de